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der Abgeordneten Mag. Johann Maier, Emmerich Schwemlein 
und Genossen 
an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend Schulentwicklungsplan in Salzburg 
In jedem Bundesland gibt es einen spezifischen Schulentwicklungsplan für AHS und im 
Bereich der höheren Schulen für Berufstätige. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Unterricht und 
kulturelle Angelegenheiten 
nachstehende 
Anfrage: 
1. "Welche Standorte für höhere Schulen listet der Schulentwicklungsplan für Salzburg 
in den nächsten fünf Jahren auf ? 
2. Welche neuen Schulstandorte in Salzburg werden in den nächsten beiden Jahren 
durch Ihr Ressort realisiert? 
3. Welche Neugründungen im Bereich der AHS und den berufsbildenden höheren 
Schulen sind in Salzburg vorgesehen? 
4. Wo wird es Exposituren zu bestehenden Schulen in Salzburg geben? 
5. Wann findet konkret die eine oder andere Schulöffnung statt? 
6. Werden zusätzliche Lehrerstunden für Neugründungen aus dem bestehenden 
budgetären Gesamtkontingent Ihres Ressorts oder aus zusätzlichen budgetären Mitteln 
genommen? 
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